

El proyecto estará dirigido a personas con cierto interés en lo que al mundo de los videojuegos respecta. La mayor parte de esta comunidad son aquellas personas con una edad entre 8 y 20 años. Teniendo en cuenta que la gran mayoría de estos individuos conocen y juegan al popular videojuego “Minecraft”, lo más probable es que encuentren atractiva la idea de participar en este proyecto, ya sea de manera indirecta, uniéndose al servidor creado, o de manera directa, donando a la causa.

Tenemos un modelo de mercado segmentado. Este incluye algunos nichos, entre los cuales están los jugadores que juegan minecraft multijugador y las personas a las que les gustaría ayudar y además pasar un buen rato.